

■ SKFM verabschiedet Jana Binzenbach



Hermann Adams verabschiedete mit den Kolleginnen und Kollegen Jana Binzenbach, die über ein Jahr als Betreuungsassistentin für viele Aufgaben im SKFM verantwortlich war.

Foto: SKFM

KREIS. Im Oktober 2019 übernahm Betreuungsassistentin

Jana Binzenbach im SKFM – Katholischer Verein für soziale

Dienste für den Landkreis Ahrweiler e. V. die Stelle von Julia

Fuchs, die in Mutterschutz und schließlich in Elternzeit ging. Mit der Rückkehr von Julia Fuchs wurde Jana Binzenbach Ende Januar 2021 vom Vorsitzenden Hermann Adams sowie von den Vereinsbetreuerinnen (nicht auf dem Foto) Dipl. Sozialarbeiterin Brigitte Gröning und Julia Fuchs M.A. Erziehungswissenschaften sowie von Dipl. Sozialpädagoge und Querschnittsmitarbeiter Ralph Seeger verabschiedet. „Sie haben uns sehr unterstützt und geholfen, unsere Betreuungsaufgaben weit über ein Jahr zu bewältigen“, dankte Hermann Adams Jana Binzenbach auch im Namen des gesamten Teams und des Betreuungsvereins für ihre engagierte Arbeit und wünschte viel Erfolg bei der Fortführung und dem Abschluss des Jurastudiums.